

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Colloque-au-Parlement-europeen-le-probleme-des>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Colloque au Parlement européen : le problème des déchets nucléaires**

20 février 2020

Colloque au Parlement européen : le problème des déchets nucléaires

Colloque au Parlement européen sur la question du problème des déchets nucléaires et de leur enfouissement.

Notre juriste Marie Frachisse était invitée à participer à ce colloque (voir à partir de 02:59:47)